

LANDKREIS NIENBURG/WESER

PRESSEMITTEILUNG



Nienburg, 1. März 2021

Corona: Erfolgreicher Impftag im Drakenburger Impfzentrum

Landkreis. Die Nienburger Kreisverwaltung blickt mit seinem Impfzentrum in Drakenburg auf ein erfolgreiches Impf-Wochenende zurück. Insgesamt sind dort am vergangenen Samstag 660 Mitarbeitende aus Arzt-, Zahnarzt- und Physiotherapiepraxen geimpft worden. Darüber hinaus hat ein mobiles Impfteam für über 200 Mitarbeitende sowie Bewohnerinnen und Bewohner die Zweitimpfungen in einer größeren Pflegeeinrichtung im Südkreis abgeschlossen.

"Die vielen Helferinnen und Helfer im Impfzentrum, Ärztinnen, Ärzte, medizinisches Fachpersonal, Verwaltungskräfte und nicht zuletzt die mobilen Impfteams der Hilfsorganisationen leisten gerade Hervorragendes", zeigt sich Landrat Detlev Kohlmeier über den Verlauf des Wochenendes begeistert. "Mein Dank gilt aber auch allen Geimpften, ohne deren Kooperation und Disziplin dieser reibungslose Ablauf so nicht denkbar gewesen wäre."

An den kommenden Samstagen werden weitere Personengruppen, für die der Landkreis den Auftrag des Landes erhalten hat, in Drakenburg geimpft.

Das Land Niedersachsen hatte es den Landkreisen erst mit Erlass vom 23. Februar erlaubt, auch Personen mit hoher Priorität (Kategorie 2) mit dem AstraZeneca-Impfstoff zu impfen. Dazu war der Landkreis aktiv auf die genannten Berufsgruppen zugegangen. Ähnliche Szenarien sind für weitere Berufsgruppen möglich.

LANDKREIS NIENBURG/WESER

PRESSEMITTEILUNG



Die Impfung von Lehrkräften sowie Erzieherinnen und Erziehern ist perspektivisch ebenfalls vorgesehen. Das Land Niedersachsen arbeitet derzeit noch an einem Konzept, das die Impfung dieser Berufsgruppen regeln soll.

Auch für Über-80-Jährige stehen in den nächsten Wochen weitere Termine zur Verfügung. Ab der 11. Kalenderwoche sind für diese Personengruppe bis zu 2.500 Impfungen pro Woche mit dem Biontech-Impfstoff möglich, pünktliche Lieferungen des Impfstoffs vorausgesetzt. Bis dahin werden die Kapazitäten des Impfzentrums sukzessive ausgebaut.

Im Landkreis Nienburg wurden insgesamt bislang 8.515 Personen geimpft, davon 5.788 mit der Erstimpfung und weitere 2.727 mit der Zweitimpfung. Inzwischen sind alle Bewohnerinnen und Bewohnern in den 28 Pflegeeinrichtungen, die geimpft werden wollten und konnten, mit der Erstimpfung versorgt. In bereits 24 Einrichtungen sind auch die Zweitimpfungen abgeschlossen.